



# 1月 クラスだより



2025年度1月5日 発行  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ1  
発行者 ぞう組担任



新年あけましておめでとうございます。



昨年中はたくさんのご理解とご協力をいただきありがとうございました。ひとつひとつの行事を終えるごとに成長した子どもたち。顔つきも段々と頬もしくなってきました。1月にあるおゆうぎ会もどんな成長した姿を見てくれるのか楽しみですね。保育園生活も残りあと3か月となりました。子どもたちにとって充実した日々を送れるように、楽しんで過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします(^▽^)/



## クラスの様子

子どもたちは寒さに負けず、園庭や室内でたくさん体を動かして遊んでいます。園庭では、鬼ごっこやサッカー、ボール当てなどで元気よく遊んでいます。鬼ごっこでは、最近ルールを変化させながら遊んでいることが多く見られるようになりました。ルール決めや友だちとのトラブルも、自分たちの力で解決しようとしています。集団の中でしか学べないことを、しっかりと感じてほしいと思っています。

そして1月になると、おゆうぎ会があります。クラスでもおゆうぎ会の取り組みが多くなり、子どもたちもドキドキワクワクしながらおゆうぎ会を楽しみにしています。ぞう組は、最近干支に興味を持ち始めているので「十二支のはじまり」の劇遊びと鍵盤ハーモニカや鈴、カスタネット、タンバリンを使っての楽器遊びをします。その他にも異年齢のチームに分かれての出し物など出番がたくさんあります。親子スポレクでさらに自信がついた子どもたちですが、当日は人の多さや緊張で恥ずかしくなってしまい、セリフが聞こえずらかったりするかもしれません。最後まで温かく見守って下さい(^▽^)/



## ☆今月のねらい☆

- ◎就学に向けてリズムを見直し、整えていく。
- ◎友だちと相談しながら、遊びを広げていく。
- ◎自分の思いを伝えながら気の合う友だちとあそんだり、みんなと一緒に活動したりすることを楽しむ。

## 手作りの年賀状

来年はウマ年ですが、年賀状作りでは子どもたちが好きな獅子舞をちぎり絵で表現してオリジナルの年賀状を製作しました。それぞれ獅子舞の体の模様が違い可愛い年賀状が完成しました！「あけましておめでとうございます」の文字も、五十音表を見ながら自分たちで書いています。年賀状製作中も「いつ家に届くの？」と年賀状が届くのが待ち遠しい様子の子どもたちです！ポストの投函をみんなで済ませて年末の気分を味わいました。



## お願ひ

- ◎お下がりの洋服や冬服にも名前の記名をお願いします。
- ◎外遊びで靴下も汚れてしまうことがあるため、カバンの中や靴箱に置きっぱなしのよう保護者の方も確認してくれると助かります。